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Un nouvel espace ludique 
pour les enfants de Millas.
Le Mercredi 20 Septembre a eu lieu au Jardin 
de la Maison du Parc, l’inauguration de la 
nouvelle Aire de jeux. Cela sonne la � n des 
travaux et de la réouverture des structures 
pour enfants.

À PARTIR DU 20 SEPT.OUVERTURE15H À 19H30POUR LES PLUS JEUNES.

MAISON MÉDICALE
INAUGURATION

Après avoir visité la structure et rencontré les 
cinq médecins et les trois secrétaires
qui sont maintenant salariés il a expliqué :

« Nous sommes ici dans une des communes 
de France qui veulent se développer avec des 
habitants qui espèrent un accès légitime à des 
services publics et privés et qui vivent parfois 
l’angoisse, un jour, de ne pas pouvoir se soigner. 

C’est une histoireque l’on voit ici à Millas, ses 
di�  cultés face à la déserti� cation médicale et 
que j’ai vu dans tout le pays. Cette maison de 
santé inaugurée, ce sont des médecins salariés 
avec une innovation qui consiste à rapprocher 
toutes les structures de soin et la capacité à ga-
gner du temps médical en évitant des tâches 
administratives. 

C’est le symbole d’un territoire débrouillard qui 
a fait le choix des bonnes solutions portées,
avec l’aide des collectivités, la Région et le Dé-
partement. C’est aussi l’histoire de l’action de 
l’État et c’est pour cela que je suis là. L’État est 
le premier � nanceur de ce centre de santé à 
hauteur de 40 % du coût du bâtiment, à l’heure 
où l’on entend souvent des critiques, on croirait 
que l’État ne fait rien, insiste Olivier Véran. 

C’est un peu mon rôle en tant que porte-parole 
d’aller montrer l’action dans le dernier kilomètre. »

Le maire Jacques Garsau a été honoré de la 
présence du Ministre dans le village et il a 
rappelé que « Lors de notre campagne, les 
engagements prioritaires étaient de fournir 
au Millassois et aux habitants de notre bas-
sin de vie l’accès au soin qu’ils méritent. »

Cette inauguration a eu lieu en présence du 
préfet des Pyrénées-Orientales, de la dépu-
tée, de la vice-présidente de la région, de la 
Présidente du Conseil Départemental, du 
vice-président de Roussillon Con� ent, des 
conseillers municipaux, des représentants 
des forces de l’ordre et de la sécurité civile, de 
la Directrice et du Président de la CPAM, du 
Président de l’ordre des médecins, ainsi que 
l’ensemble de l’équipe médicale.

Vendredi 
29 SEPT. 

2023
Le Ministre 

à répondu présent 

pour l'innauguration 

du nouveau 

bâtiment.

www.mairie-millas.fr

LE MOT
DU MAIRE
Jacques GARSAU

Chères Millassoises, 
chers Millassois
Le don de sang est un acte bénévole qui consiste à 
donner une partie de son sang pour aider les personnes 
malades ou blessées. C'est une action simple et rapide 
qui peut sauver des vies. En e� et, le sang est un produit 
indispensable à la vie humaine, il permet notamment de 
transporter l'oxygène et les nutriments vers les di� érents 
organes et tissus du corps.

        Jacques GARSAU, 
1er Vice-Président Communauté Communes Roussillon Con� ent

Conseiller Départemental Canton Vallée de la Têt

Inauguration
de la maison de santé :

« Le symbole d’un territoire débrouillard 
qui a fait le choix des bonnes solutions »

    Le vendredi 29 Septembre, la ville de Millas 
a accueilli en marge de l’inauguration du centre 
de santé, leporte-parole du Gouvernement et 
ancien Ministre de la santé Monsieur Olivier Véran.

Pour cela, une invitation a été lancée à l’ensemble des 
Millassois et Millassoises. Répondant à l’appel de la 
municipalité, ils se sont retrouvés en ce-jour, pour passer 
une après-midi récréative dans la convivialité.
Dotée d’équipements modernes et sécurisés, l’aire de 
jeux a été conçue pour répondre aux besoins et aux 
envies des jeunes enfants de la commune.
L’aire de jeux � ambant neuve o� re aux enfants de Millas 
un espace ludique où ils peuvent s’amuser, se dépenser 
et développer leur créativité.
Durant cette événement, le Maire de Millas, Monsieur 
Jacques GARSAU, a tenu un discours où il a évoqué la 
promesse de campagne faite en 2020. Promesse tenue !
Dans son discour,s il a souligné l’importance de fournir 
aux enfants des espaces de divertissement sûrs et 
attrayants, favorisant ainsi leur épanouissement et 
leur développement harmonieux.
Le coût de cet aménagement est de 34 545€ HT (soit 41 
545€ TTC) avec la participation de l’état est de 9 000€, 
celle du département toujours en attente.
Il faut aussi rappeler l’importance de garder ce lieu 
en bon état a� n que les enfants puissent en pro� ter 
le plus longtemps possible. Pour cela, une vigilance et 
une surveillance particulières seront apportées à ce lieu.
Pour clôturer cette après-midi récréative, nos jeunes 
Millassois ont été conviés à ungoûter o� ert par la 
municipalité.

04.68.57.35.03 +
d'infos

Celui de Millas compte une trentaine de 
sépultures. Malheureusement, les pierres tom-
bales, stèles, éléments en fer forgé, subissent les 
outrages du temps et l’oubli des hommes…

Honorer nos soldats
Jacques Garsau, maire de Millas, et son 
équipe municipale, ont voulu honorer nos 
soldats en redonnant à ce lieu la place qui lui 
revient au sein de notre communauté.

Une première phase a été achevée avant l’été 
2021 avec le nettoyage des abords,la pose de 
ciment autour des tombes et la délimitation 
d’un espace dédié aux commémorations.

Une deuxième phase réalisée en automne 
2021 a consisté à mettre en peinture les 
bordures ainsi que la pose d’une plaque de 
marbre sur laquelle a été gravée l’épitaphe 
« ici reposent ceux qui donnèrent leur vie 
pour notre liberté ».

En� n pour terminer la pose de croix blanches 
et de cocardes fournies par le Souvenir français.

C’est en collaboration avec le Souvenir français
que nous oeuvrons pour o� rir à l’ensemble des 
habitants de Millas un lieu de mémoire digne 
et légitime, a� n que ceux qui ont donné leur 
vie pour notre liberté ne soient pas oubliés.

Un carré militaire rassemble, dans un espace du ci-
metière communal, les tombes des soldats et an-
ciens combattants français et alliés « morts pour 
la France » (tués au combat ou des suites de leurs 
blessures lors des con� its).

CARRÉ MILITAIRE



BRÈVES

                            CCAS 
                    Centre Communal 

d’Action Sociale

BRÈVES
MARCHE BLEUE 
SOLIDAIRE 

BIEN VIEILLIR
EN PAYS CATALAN

Le mercredi 04 octobre,
dans le cadre de la semaine bleue,

le CCAS en collaboration avec 

la ville de Millas et les accueils 

de loisirs ont organisé une « marche bleue solidaire ».

Elle était ouverte à toute personne de plus de 60 ans 
Le rendez-vous était � xé au lac de Millas dès 9h30 pour 
une distance de 6 à 7 kilomètres, encadrée par la Croix 
blanche et la police municipale.

Plus d’une centaine de participants ont marché dans la 
joie et la bonne humeur. Quelques résidents de l’EHPAD 
força réal ont également participé à cette activité. 

Le retour était prévu en � n de matinée et chaque 
participant a pu réaliser un tableau avec ses propres 
empreintes.

Cette belle matinée s’est terminée avec un bon café et 
d’excellentes pâtisseries préparées par Annick et l’amicale 
de la pêche. Cette activité permettait d’échanger entre 
les personnes présentes et de béné� cier des bienfaits de 
l’exercice et de la marche.

L’association Bien vieillir en pays catalan est 
née le 14 septembre 2023. Elle s’est donnée 
pour objet d’accompagner au bien vieillir par 
la sophrologie et toute autre activité susceptible 
de favoriser la santé globale et le bien-être de la 
personne, la lutte contre l’isolement, ainsi que la 
prévention de la dépendance.

Vieillir en bonne santé grâce au programme de 
prévention ICOPE Monitor

En collaboration avec Séverine Enjalbal, in� rmière, 
et en accord avec le Gérontopôle de Toulouse et 
l’Agence Régionale de Santé, l’association participe au 
développement du programme ICOPE de l’OMS sur 
notre territoire. Ce programme s’adresse aux personnes 
de plus de 60 ans qui souhaitent vieillir en bonne santé. Il 
propose de tester régulièrement 6 fonctions essentielles 
au maintien de l’autonomie : mobilité, nutrition, vue, 
audition, mémoire, humeur. En réalisant ces tests 
régulièrement via l’application mobile ICOPE Monitor, il 
est possible de déceler un éventuel dé� cit et d’y palier 
avant qu’il n’entraîne de pathologies plus graves. Il s’agit 
d’une démarche préventive qui devient de plus en plus 
indispensable avec le vieillissement de la population. 
L’association Bien vieillir en pays catalan proposera une 
réunion d’information sur ce programme le
- mardi 16 janvier 2024 à 15h à LLUPIA
- mercredi 17 janvier 2024 à 14h à MILLAS, 
  salle Força Réal

                            CCAS 
                    Centre Communal 

CCAS
DISTRIBUTION DES COLIS DE NOËL

Le CCAS de Millas 
aujourd’hui
Le CCAS prend des initiatives à échelle lo-
cale pour soutenir les populations fragiles.

Il propose ses services 
dans plusieurs domaines:

• La lutte contre l’exclusion : aide alimentaire, 
secours d’urgence,

• L’accès aux droits : instruction des dossiers 
d’aide sociale, de précarité
énergétique, de surendettement,

• L’accompagnement de la perte d’autono-
mie: aide à domicile, gestion
d’établissements d’hébergement pour per-
sonnes âgées, animation en
direction des seniors,

• Le soutien au logement : adaptation de l’ha-
bitat, logement d’urgence,

• L’accompagnement de la petite enfance et 
de la jeunesse : gestion
d’établissements d’accueil collectifs, relais 
d’assistance maternelle, crèche,
soutien à la parentalité,

• Le soutien aux personnes en situation de 
handicap.

Rendez-vous
en 

décembre
au CCAS

COLIS DE NOËL 

La municipalité de Millas,
comme il est de tradition, 
a souhaité o� rir des colis 
de Noël aux aînés Millassois âgés 
d'au minimum 75 ans et inscrits 
sur les listes électorales. 

Remercier les anciens, c’est avant tout faire honneur à la 
mémoire collective, et dire à quel point, la relation de
con� ance entre les enfants, les grands parents, les petits 
enfants et parfois les arrières petits-enfants, est la plus belle 
des choses de la vie. 
Le maire, Jacques GARSAU précise : « La municipalité, malgré 
un contexte économique et social compliqué, mais surtout 
des � nances fortement impactées, a fait le choix de maintenir 
les traditionnels paniers de Noël ».
Millas, par son esprit de solidarité et de convivialité, sait 
rassembler toutes les générations, et en ces temps di�  ciles 
et perturbés, apporter la sérénité et la quiétude qui doivent 
marquer ces fêtes de � n d’année. 
Le lien social qui se tisse tous les jours, le bien vivre, la proximité 
et notre appartenance à cette communauté que nous aimons 
tous, font de chaque citoyen un Millassois, c’est le sens que nous 
voulons donner à cette distribution.

04.68.57.35.03 +
d'infos

La municipalité de Millas,
comme il est de tradition, 
a souhaité o� rir des colis 
de Noël aux aînés Millassois âgés 
d'au minimum 75 ans et inscrits 

06 20 04 58 49
+

d'infosLe CCAS est un établissement public chargé de 
mettre en oeuvre des actions sociales au pro� t des 
personnes en di�  culté ou en situation de précarité 
au sein de sa commune. 

Il est un acteur central de l’action sociale au niveau 
local. Son existence découle d’un long processus 
d’organisation de l’aide en France initié par la Dé-
claration des Droits de l’Homme et du Citoyen.

PAROLES D’ÉLUS
XOXOXOX

L'US MILLAS
ÉTAIT À LA COUPE 
DU MONDE 
DE RUGBY 2023

XOXOXOX

« Mi-mandat, un avenir partagé au point mort »

Après avoir tenté à maintes reprises de nous rassurer sur la cohésion de son groupe majoritaire et la 

santé financière de la commune, force est de constater que M.le Maire et son équipe faisaient triste 

mine lors du dernier conseil municipal, où ils n’ont pas pu assumer la présentation du budget 2023, 

assurée par une équipe administrative, certes compétente mais dont les missions ne consistent pas à 

porter un programme avec la vision politique et dynamique qui revient aux élus de la majorité. Plus 

d’adjoint aux finances ! Comment fait la majorité pour prendre des décisions en connaissance de 

cause, afin de donner un nouveau souffle aux projets communaux ?

Plutôt démotivée et sans argument, la majorité qui n’est plus simplement fissurée mais vraiment 

fracturée, et déstabilisée, n’a pas su répondre aux nombreuses interventions de l’opposition, 

inquiète pour l’avenir financier de la commune, avec un résultat qui peine à dégager un 

autofinancement à la hauteur des ambitions et des promesses de M.le Maire ; nombreux sont les 

travaux restés au stade d’études...

En effet, M.le Maire, après avoir souhaité dégager une marge de manœuvre budgétaire « à prix d’or »

en missionnant son ancien adjoint aux finances pour négocier un allongement de la dette, ne peut 

que constater que les nouveaux crédits sont presque tous engloutis, d’une part à cause du contexte 

économique mais aussi par un manque de prudence et sincérité budgétaire.

Où est passé l’enthousiasme de la majorité qui nous promettait de bonnes surprises par des solutions

financières optimistes sans doute trouvées pendant toutes ces années d’observation dans la minorité,

à scruter les chiffres, tout en approuvant les différents budgets de l’ancienne équipe municipale …

Difficile de parler d’héritage maintenant...

Et oui nous voilà encore plus surpris que prévu par une certaine forme d’inconscience et 

d’incompétence conduisant à un numéro d’illusionnisme, source de nombreuses désillusions pour la

population millassoise.

La dernière en date étant la braderie de l’EHPAD dont le prix de vente a été négocié à la moitié de 

la valeur évaluée par les domaines, passant de 4M4 € à 2M1 €, sans production de justificatifs 

correspondants, sur la base d’un simple tableau excel récapitulant les dépenses supportées par le 

locataire. L’opposition ayant souhaité une transparence totale sur ce dossier M.le Maire devrait 

présenter prochainement les factures certifiées.

Halima THAMI, Cécile QUINTUS , Sylvie VIDAL, Régis BIENAIME, Daniel PINELL

L'US MILLAS
ÉTAIT À LA COUPE 
DU MONDE 
DE RUGBY 2023

L’US Millas partout chez elle était à la Coupe du monde avec
Chelsin Kolbe

 

MARCHE BLEUE 

de loisirs ont organisé une « marche bleue solidaire ».

MARCHE BLEUE INTERGÉNÉRATIONNELLE

Prendre soin de soi par la sophrologie
Par ailleurs des séances de sophrologie sont proposées cette année 
à Llupia les jeudis soir à 18h, salle des Albères, et les vendredis soir 
à 18h salle du Canigou à la mairie de Millas. La sophrologie est un 
formidable outil d’accompagnement au bien vieillir et sa pratique 
régulière peut soulager de nombreux troubles (stress, anxiété, 
sommeil, con� ance en soi, …).
Pour toutes informations sur le programme ICOPE Monitor:
À Llupia, Georges Payrou : 06 12 49 96 38
À Millas, Françoise Finkbeiner 06 33 56 06 99
Pour la sophrologie à Llupia et Millas :
Agnès Lara : 06 82 00 31 30
Mail de l’association : 
bienvieillirenpayscatalan@gmail.com

d’établissements d’hébergement pour per-
sonnes âgées, animation en
direction des seniors,

• Le soutien au logement : adaptation de l’ha-
bitat, logement d’urgence,
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Frissons garantis 
à l’après-midi 
Halloween

LE PÉSSÈBRE
L'ÉVÉNEMENT INCONTOURNABLE

Comme chaque année, à l’approche de Noël, 
Serge Paillisse monte sur scène pour nous 
faire revivre le miracle de Noël. 
Il joue le rôle du « Pâtre » et celui du Roi Mage
« Melchior ».

A travers cet interview, découvrons les moti-
vations, les expériences et l’amour qu’il porte 
à cette tradition captivante.

1. Qu'est-ce que le « Pessebre » ou la crèche 
de Noël représente pour vous
personnellement ?

Le Pessebre est bien plus qu’une représenta-
tion de la Nativité. C’est un lien profond avec 
notre culture et nos traditions.
Pour moi il représente des souvenirs d’en-
fance, la catalanité, le retour aux racines.

2. Pouvez-vous nous expliquer l'origine et 
l'histoire de la tradition du « Pessebre »?

C’est une très très vieille tradition catalane qui 
se maintient grâce à la volonté de certains. 
Notre mission est de transmettre ce que l’on 
a reçu.

3. Comment se déroule la préparation d'un « 
Pessebre » traditionnel ?

Au minimum 8 répétitions et une générale. 
Chaque détail compte et chaque représenta-
tion est unique.

4. Y a-t-il des symboles ou des personnages 
particuliers qui sont incontournables dans 
ce « Pessebre »?

J’aime beaucoup la mise en scène pour l'arri-
vée des rois mages et la tonitruante colère du 
roi Hérode.

5. Y a-t-il des anecdotes ou des histoires 
spéciales liées à votre expérience avec les 
« Pessebres »?

Malheureusement oui, des coups durs comme 
par exemple une panne de son ou alors l’ex-
tinction de voix du ténor. Ce sont des mo-
ments mémorables.

6. Comment voyez-vous l'avenir de cette tra-
dition à l'ère moderne ?

Le Pessebre a le pouvoir de rassembler les gé-
nérations et de susciter des émotions positives. 
Il est important de respecter les traditions.

Je suis optimiste car nous avons de nou-
velles recrues : comédiens et chanteurs.
Mais pour incarner la pureté et la grâce des 
anges, nous recherchons toujours des en-
fants inspirés.

Cette entrevue avec un intervenant dévoué 
du Pessebre nous o� re un aperçu passionnant 
de l'engagement et de la créativité néces-
saires pour perpétuer cette tradition catalane.

LE PESSEBRE
Préparez-vous à être transportés dans l'émerveil-
lement de la saison des fêtes avec l'événement 
incontournable de cette année : Le Pessebre.

l’Estudiantina illoise dirigée par Julien Sel-
va-Bénézis, va interpréter la Pastoral de 
Mossen Josep Bonafont dans la majestueuse 
église Sainte-Eulalie.

Millas s'apprête à accueillir une expérience 
unique où la Nativité prend vie, créant un 
spectacle visuel et émotionnel qui capturera 
l'esprit de Noël d'une manière exceptionnelle.

Qu'est-ce que le Pessebre ?

Le Pessebre ou Crèche Vivante va au-delà de la 
simple représentation statique de la Nativité. 

Elle implique la participation active de membres 
de la communauté, recréant les scènes bibliques 
avec des acteurs locaux, des costumes authen-
tiques et des décors pittoresques. 

C'est une célébration vivante de la tradition 
catalane du Pessebre, 
apportant une touche 
de réalisme à cette 
histoire intemporelle.

Date et Lieu :

Rendez-vous 
le 17 décembre à 18H. 
à l’église Sainte-Eulalie pour vivre 
cette expérience extraordinaire 
et laissez-vous immerger 
dans la magie 
de Noël.

Rendez-vous

le 17
décembre 

A 18H - Église 

Sainte-Eulalie

Des dégâts 
dus au violent 
orage à Millas
Un violent orage s’est abattu, dans la soirée du samedi 29 
juillet, sur la commune, occasionnant des dégâts. 
Durant la nuit et jusqu’à 6 h du matin, les services de la ville 
ont dû sécuriser un maximum de points dans la commune. 
Des arbres arrachés ainsi que des cheminées, rue Jean-Jaurès 
et notamment celle se trouvant sur un bâtiment de l’école 
élémentaire, ont dû être dégagés. D’importants dégâts 
sont à déplorer dans les jardins. Des dégâts matériels mais 
heureusement pas de victimes. Les pompiers et gendarmes 
ont été mobilisés et ont fait le nécessaire a� n que la population 
ne soit pas mise en danger.

Dans le projet de réhabilitation du centre historique, on notera 
la � n des travaux de la rue République et de la place République.
La rue de la République a connu un vaste chantier de 
modernisation. Avec un réseau de + de 60 ans, il était temps 
! Les habitants pro� tent d’un système plus sûr permettant 
une réduction des potentielles fuites d’eau, une action 
béné� que pour le porte-monnaie de la collectivité et pour 
l’environnement. Le montant des travaux s’élève à 60 000 
euros, et rentrent dans le plan pluriannuel des travaux de 
la commune. Ils ont été réalisés dans le cadre du projet de 
campagne de 2020 pour réhabiliter et réaménager le centre 
ancien de la ville de Millas.

Dans le cadre de l’amélioration du cadre de vie et de la gestion 
des économies d’énergie, l’éclairage du stade municipal 
Roger Roquefort a été modernisé avec le changement des 
spots à LED par l’entreprise Citelium.
Un système d’éclairage plus performant et économe. Cela per-
mettra de baisser jusqu’à trois fois la consommation d’énergie.
Cette opération a pu se faire grâce aux aides de l’État (Fond 
Vert), du département et de l’investissement de la commune.
Notre équipe de rugby béné� cie d’un éclairage adapté et 
pourra ainsi s’entraîner et jouer en toute sécurité.

Le Maire Jacques GARSAU :

   Maintenant, avec ces nouvelles installations, en plus de faire 
une économie d’énergie, cela va permettre aux utilisateurs d’y voir 
comme en plein jour ; ce qui va changer leur vie. 
Cela faisait un an que ce projet était en cours, le temps adminis-
tratif est toujours long avant la réalisation de projets.

Ca s'est passé leVENDREDI27
  OCTOBRE

                            Venez vivre 
                             la magie de Noël

«

»

Frissons garantis 
à l’après-midi 
Halloween

Soirée Année 80
C’est sous l’impulsion 
de l’association CTP Millas 
que la soirée années 80 a eu lieu
dans la halle des sports de Millas, 
le vendredi 27 octobre.
La soirée a fait le bonheur des nostalgiques de ces 
années. La piste de danse était remplie de danseurs de 
toutes générations se déhanchant sur la musique et les 
jeux  de lumière envoyés par notre DJ. 
Il se dégageait une ambiance particulière qui nous faisait 
voyager dans le temps. Une belle soirée de partage et de 
convivialité. Tous les participants sont unanimes « c'est 
le genre de soirée à thème à renouveler ».
Un grand merci aux Vignerons De Força Réal , à Can 
Joan ainsi qu'à la pâtisserie de Cynthia Hernandez pour 
la qualité des vins et des tapas proposés.

Danse avec les maires
Trois élus des Pyrénées-Orientales
ont revêtu leurs costumes à paillettes pour danser devant 
leurs administrés. La soirée était organisée pour récolter des 
fonds pour quatre associations d'aide aux enfants atteints 
de maladies ou porteurs de handicap.Ils se sont inspirés de 
la célèbre émission de télévision « Danse avec les stars ».
Jacques Garsau, maire de la ville avait convié trois autres 
élus du département pour une variante unique :
Danse avec les maires. Sur scène, Armelle Revel-
Fourcade, maire du Soler, et Julie Sanz, première 
adjointe au maire d'Argelès-sur-mer, ont dansé avec 
Julien Brugel, danseur professionnel installé à Saint-
Cyprien. Edmond Jorda, maire de Sainte-Marie-
la-Mer et président de l'association des maires du 
département, était accompagné par la danseuse 
Coraline Romanzin, également installée à Saint-Cyprien.

                            L’association CTP Millas avait 

                                               donné rendez-vous au plus 

                                                     grand nombre, pour une journée 

                                               sur le thème d’Halloween.

Un programme destiné à toute la famille.

À partir de 14 heures, enfants et parents déguisés ont 
été accueillis pour parfaire les maquillages et participer 
à des petits ateliers de confection sur le thème de cette 
fête. Cette animation totalement gratuite ouverte à tous 
a eu du succès. Un succulent goûter avec des gâteaux 
et des friandises de couleurs et de formes très originales 
a régalé les enfants mais aussi les grands, beaucoup de 
bonne humeur et de convivialité.

Un grand merci pour cette superbe journée.

ont revêtu leurs costumes à paillettes pour danser devant 

1000 euros pour chacune des associations
Les béné� ces tirés de la vente des places pour 
assister à la soirée, ceux de la tombola et les dons 
récoltés seront reversés à quatre associations 
départementales qui accompagnent des enfants 
malades ou porteurs de handicap : 
Autisme 66, Vaincre la mucoviscidose, Joa Joie et Dans 
les yeux de Loli. Plus de 200 personnes sont venues 
assister au show des maires.

C'est � nalement Armelle Revel-Fourcade qui a remporté le 
trophée, c'est donc sa commune qui accueillera la seconde 
édition de « Danse avec les maires » en mars 2024.
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C’est une magni� que aventure 
qui dure depuis 15 ans.
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Mairie - Place de l’Hôtel de Ville - B.P. 33
Tél. 04 68 57 35 03 - Fax. 04 68 57 33 16 Phare du Riberal & Porte du Canigou

MERCI MME POUS 
DGS

LA RELÈVE
C'est avec un immense plaisir que nous vous présen-
tons aujourd'hui notre nouvelle Directrice Générale 
des Services, Nathalie Farrugia. 
Elle rejoint notre équipe.

Nathalie apportera une richesse d'expérience et d'expertise à notre
 commune. En tant que nouvelle DGS, elle dirigera nos services avec 
détermination et intégrité, tout en continuant à promouvoir les valeurs 
fondamentales de Millas. Nous sommes convaincus que la nouvelle DGS 
apportera une énergie nouvelle et des perspectives stimulantes à 
notre équipe, tout en renforçant notre engagement envers nos objectifs 
et notre mission.

Notre bien-aimée Directrice Générale des Services, 
Jeanine Pous, prend sa retraite après une carrière 
exceptionnelle qui a laissé une  empreinte indélébile 
sur Millas.

Pendant de nombreuses années, Jeanine a guidé notre organisation 
avec sagesse et détermination. Sa vision et son engagement 
inlassable ont contribué au développement de notre commune.
Elle a inspiré une culture d'intégrité, de travail d'équipe et de respect 
mutuel parmi notre personnel, ce qui a renforcé nos liens.
Au � l des ans, Jeanine a été une source d'inspiration pour de 
nombreux collègues et une mentore dévouée pour ceux qui ont eu 
la chance de travailler à ses côtés. 
Son héritage se traduit par la solide base qu'elle laisse derrière elle, 
et nous sommes reconnaissants pour les leçons précieuses qu'elle 
nous a enseignées.
Vous nous manquerez profondément, mais votre impact perdurera 
au sein de notre organisation. 
Merci pour tout ce que vous avez fait et bon vent pour cette 
nouvelle aventure qui commence.
                                                                                Avec gratitude et a� ection. À gauche de la maison de Maître de Victor Camps, 

se trouvera plus tard la pâtisserie Lopez.

Du monde est à la terrasse 
du café de la Promenade 

dont le propriétaire 
s’appelait Auguste Cot.

BRÈVE

04 68 92 19 89

Mairie - Place de l’Hôtel de Ville - B.P. 33
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A 18H 

EGLISE DE MILLas 

PESSEBRE

NATUROPATHE 
LAURENCE 
TEIXIDOTEIXIDO

Le cabinet est ouvert et propose un ensemble de méthodes 
naturelles contribuant à améliorer le bien-être.
« La naturopathie est un ensemble de méthodes,de conseils et d’accompagnement qui 
visent à améliorer le bien-être des personnes par des techniques naturelles mais aussi via 
des conseils préventifs »
Laurence TEIXIDO vous accompagne  sur le chemin de la prévention et de l’équilibre
• Naturopathie : redonne au corps son pouvoir d’auto-guérison par une hygiène de vie 
personnalisée.
• Ré� exologie plantaire et palmaire : stimulation par pression des zones du pied ou de la 
main où se retrouvent, en projection, les organes ou parties du corps.
• Massages Tuina : relancer l’énergie vitale en suivant le trajet des méridiens et par acupression.
• Fleurs de Bach et huiles essentielles : gestion et harmonisation des émotions.
Malheureusement, il n'existe pas de substitut au sang humain, c'est pourquoi il est 
important de maintenir les stocks de sang à un niveau su�  sant.

    07.68.43.99.34 Sur 
RDV

www.laurence-teixido.fr

NOUVEAU COMMERÇANT


